

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### **Manon Brouillette, présidente et chef de l'exploitation de Vidéotron, lauréate du Mérite leadership Germaine-Gibara**

**Montréal, le 1<sup>er</sup> mai 2014** – Manon Brouillette, présidente et chef de l'exploitation de Vidéotron, s'est vu remettre le Mérite leadership Germaine-Gibara, catégorie grande entreprise, décerné par la Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) à l'occasion du 34<sup>e</sup> gala des Mercuriades. Cette haute distinction vise à reconnaître le parcours exceptionnel d'une femme d'affaires ayant fait preuve d'audace, d'influence et de leadership durant sa carrière et au sein de son secteur d'activité.

Manon Brouillette a été touchée de recevoir une telle distinction. « C'est un grand honneur pour moi de recevoir ce prix. Je tiens à le partager avec mes collègues. Je m'estime privilégiée d'être entourée tous les jours d'une équipe formidable qui ne cesse d'innover et de repousser les limites du possible pour que Vidéotron demeure au sommet tout en faisant vivre la meilleure expérience qui soit à nos clients. »

Depuis mai 2013, Manon Brouillette est présidente et chef de l'exploitation de Vidéotron, une entreprise animée par 6000 talents d'ici. Arrivée en 2004 pour occuper les fonctions de vice-présidente Marketing et développement de nouveaux produits, elle s'est illustrée rapidement grâce à son leadership naturel, son sens inné des affaires et sa grande capacité à déployer une vision stratégique porteuse. Au cours des 10 dernières années, elle a participé activement à l'ascension phénoménale de l'entreprise en pilotant avec succès les projets les plus importants de son histoire. Citons notamment l'entrée en mobilité de Vidéotron en un temps record, le lancement de la téléphonie par câble, le développement de la gamme des accès Internet TGV, ainsi que le déploiement d'illico télé nouvelle génération, d'illico mobile et de *Club illico*.

Pour en savoir plus sur le Mérite leadership Germaine-Gibara, visitez le site [www.mercuriades.ca](http://www.mercuriades.ca).

**Vidéotron** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2013, Vidéotron comptait 1 825 100 clients à son service de télédistribution, dont 1 531 400 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 418 300 clients à ses services par modem câble au 31 décembre 2013. À cette date, Vidéotron avait activé 503 300 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 286 100 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | [facebook.com/videotron](https://facebook.com/videotron)  
Suivez-nous sur Twitter | [twitter.com/videotron](https://twitter.com/videotron)